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令和２年６月２５日 

加美小学校だより 

発行 校長 梶並裕子 

6 月 19 日 5 時間目に今年度初めての参観日が行われました。4 月の参観日は感染症予防のため中止し、ま

た今回予定していた救急法講習会も中止となっており、例年にない状況になりました。また、仮設校舎の部

屋の配置が廊下をはさんで対面に教室があることにより、密になることをさけるため、教室だけでなく、音

楽室、家庭科室、ランチルーム、理科室を使って参観していただました。いつもと違う環境で緊張していたの

は子どもたちだけでなく、教師もだったように思います。その後は教室にもどり、学級懇談が行われました。 

 みなさんマスクを着用してくださり、異例の参観日に協力していただきました。ありがとうございました。 

 

 

なかよくし 進んで学び やりとげる 

児童の自主性と責任感を育てる委員会活動が活発に行わ

れています。運営員会は昨年度から実施を考えてていなが

ら、コロナ感染防止の影響で実施できていなかった美咲町

非公認ゆるキャラ「みさっき～」を呼んでのあいさつ運動を

行いました。 

自分たちで、依頼し実現させた自信をもって、大きな声で

あいさつを呼びかけました。 

今学校では、自分からあいさつをするよう呼びかけてい

ます。ご家庭でもぜひ呼びかけてください。 

 6 月 16 日 美咲警察署生活安全課からご提案をいただき、全

児童の通学班に警察官の方がついて下校をしてくださりなが

ら、危険箇所や不審者に気をつける場所を指導していただきま

した。1 年生は、４校時終了後下校指導をしていただき、２年

生から 6年生は、体育館で、不審者が出る時間帯やどんな場所

が危険なのか事前に学習し、その後通学班に分かれて下校しな

がら指導していただきました。加美小見守り隊の方も来てくだ

さり、丁寧な指導を受けながらの下校は、大変有意義なものと

なりました。皆様大変ありがとうございました。 

 

1年生を迎える会 
感染拡大に気をつけて開催 

 保護者・地域の皆様へ 

加美小学校大規模改修の現在の様子について：外壁が塗り終え、足場がはずされました。今までの白い校舎から、濃淡 

２色のベージュに塗り分けられた外観に、子どもたちも「わくわくする」と言っていました。順調に進んでいます。 

 6月 3日、お昼休みに保健委員会が全校集会を開き、手洗いの大切さを呼びかけました。自分たちで台本からつくり、

途中で何度も困難もありましたが、休み時間に練習を重ね、ばい菌をやっつけるためには手洗いが大事であることをわ

かりやすい劇で訴えました。コミカルな演技に見ていた児童も笑顔で楽しみました。その後手洗いの歌の動画を流しな

がら、全校一緒にやってみました。今加美小ではこのような子どもたちの自主的な取組が広がっています。 

仮設校舎前で、大人気のみさっきー 

 保健集会 
子どもたちが 

考え呼びかけた

手洗いの大切さ 

入りやすくて見えに

くいところは注意 

 6 月 12 日、2 ヶ月遅れの〈１年生を迎える会〉が行われま

した。6 年生が企画し、全校であらためて温かく 1 年生を迎

えました。1 年生の自己紹介や学校クイズをしたあと、縦割

り班に分かれて、1 年生の名前をモチーフにビンゴゲームが

行われ、ひとりひとりの名前が読み上げられると、舞台の上

にかわいらしい 1 年生の笑顔いっぱいの顔が映し出されま

した。例年のように活発なゲームはできないけれど、工夫さ

れた温かい会でした。 

 1 年生は、学校にも慣れ、頑張って毎日勉強しています。

今年は 19 人と少ない人数ですが、1 年生をどうぞよろしく

お願いします。 


